

Rentrée 2008 / 2009

Le Country Dancers Boots 53 démarre une nouvelle saison 2008/2009. Pour cette nouvelle année le club a retrouvé la petite salle des fêtes de l'Huisserie pour les cours des débutants qui se dérouleront tous les mercredi soir de 21h00 à 22h30.



Nouveaux adhérents

Comme tous les ans une liste de nouveaux danseurs découvrent la danse country. Le bureau avait fixé un nombre de 30 personnes maxi pour ce nouveau cours. C'est un confort aussi bien pour les danseurs que l'animatrice.

Certains parmi eux connaissent déjà la danse country, et ont décidés de franchir les lignes des danseurs !!! D'autres l'on découvert par l'intermédiaire de notre [site](#) ou du bouche à oreille.



2 danseurs (bien connu !!!) ont décidé de franchir les lignes !

Le premier cours avait lieu le mercredi 24 Septembre dernier.

Une partie du bureau était présent afin d'accueillir tous ces nouveaux adhérents.

Séverine adhérente du club depuis 2006 est une très bonne danseuse, et en fin saison, nous l'avons sollicité pour animer les cours de débutants.....

Un temps de réflexion lui fut nécessaire pour franchir ce cap. Puis elle nous a donné son accord, elle est notre nouvelle animatrice, et prend en charge ce nouveau groupe de débutant. Au premier cours Séverine avait le trac, il faut dire que ce n'est pas toujours évident de décrire les pas et danser en même temps.



Les débuts de Séverine

Nous connaissions tous son potentiel et sur ce premier cours, nous n'avons pas été déçus. Les nouveaux adhérents ont apprécié, ils vont bientôt retrouver tous les autres membres du club lors de notre prochain bal, le dimanche 26 Octobre au parc des loges de St Berthevin.

BONNE SAISON À TOUS